



...Y en el PAN ven una señal de incertidumbre

| Por Blanca Estela Santos

mexico@razon.com.mx

TRAS EL NOMBRAMIENTO de Rogelio Ramírez de la O como Asesor Económico Internacional y su salida de la Secretaría de Hacienda, legisladores del PAN en la Cámara de Diputados aseguraron que esto es señal de incertidumbre por el contexto que vive actualmente el país.

En ese sentido la vicecoordinadora del PAN, Noemí Luna, sostuvo que es un elemento más de incertidumbre que no abona a la estabilidad financiera del país "es una realidad que el martes amanecemos con una caída del peso, con una caída de la bolsa, sin duda esto es por la incertidumbre que son varios factores lo que lo provoca (...) Insisto, en ninguna cabeza sensata ni en la oposición se festeja que haya este clima que no da estabilidad al país", apuntó.

Por su parte, el también panista Héctor Saúl Téllez sostuvo que esta salida abona a la incertidumbre sobre el uso de las finanzas públicas y los escenarios económicos del país. Calificó como un mal mensaje hacia los mercados financieros nacionales pues se va, señaló, dejando la inflación en casi cuatro por ciento, así como un bajo crecimiento económico en 2024 con apenas 1.2%.

"Es cómplice y responsable de dejar

más de 18 billones de deuda pública para todos los mexicanos, un crecimiento del 75 por ciento de deuda pública acumulada durante 6 años; también deja a 32 millones de personas trabajando en la informalidad. Tendrá mucho que hacer el nuevo titular de la Secretaría de Hacienda toda vez que también se deja un presupuesto hoy no tiene fondos de estabilización para echar mano en caso de caídas de ingresos presupuestarios", aseveró.

Mientras tanto, el grupo mayoritario no ve ningún riesgo, así lo señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** quien afirmó o que la salida de Ramírez de la O de la dependencia federal, no afectará la estabilidad económica del país y por el contrario, la designación del nuevo titular de Hacienda, dijo, será en beneficio de la patria.

En conferencia de prensa, expresó su respaldo a la decisión de la presidenta de la República de aceptar la renuncia del funcionario federal y dijo confiar en las acciones que toma la jefa del Ejecutivo federal.

"El hecho de que haya aceptado la renuncia es una decisión que ella seguramente valoró y nosotros tomaremos las decisiones que nos corresponden en el Congreso (...) Confío en la inteligencia que la ha caracterizado por muchos años. Estoy seguro de que lo que ella decida será en beneficio de la patria", afirmó.